

10月も中旬を過ぎ、日中は温かいものの、朝夕は気温も急激に下がり肌寒い日が増えてきました。児童生徒は「くろいわ祭」や「稻刈り」、中学部では「中体連大会」や「テスト」と様々な行事に一生懸命取り組んでいるところです。また、翌月には「餅つき」や「PTAバザー」など、地域の方や保護者の協力を頂きながらの行事も控えています。引き続き子どもたちの見守りや支援などのご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

令和5年度「くろいわ祭」特集

先日、15日（日）に体育館で学習成果の発表の場となる「くろいわ祭」を開催しました。合唱・合奏や演劇の他に、中学部によるプレゼンテーションや英語暗唱など多彩なステージ発表のほか、絵画や書道、職場体験壁新聞などの作品展示があり、どれもすばらしいものばかりでした。

感染症等による制限もなく、保護者・地域合わせて約90名と多くの観覧をいただいての発表に、子どもたちは緊張しながらも一生懸命な姿は微笑ましくもあり、たくさんの成長を感じができる良い機会となりました。本紙面では十分掲示しきれませんが、児童生徒の活躍ぶりを掲載します。



小1・2 「ピーターパンのいる島」



小3・4 くろいわ祭だヨ全員集合！



小5・6 「シンデレラと妖精」



小：合唱「お陽さまになって」



中：劇「お化けのチャチャチャ」



中：合唱「平和の鐘」「遠く遠く」



小学部：合奏「マンボNo. 5」

